

# Realizaron seminario sobre Emergencias con Materiales Peligrosos

**SEXTA COMPAÑÍA.** La actividad fue organizada por la "Bomba Arturo Prat", como cierre de su aniversario N° 125.

Walter Ávila González  
walteravila@australvaldivia.cl

**E**n el marco de la conmemoración de sus 125 años de servicio, la Sexta Compañía de Bomberos de Valdivia "Bomba Arturo Prat", organizó un Seminario Técnico el reciente fin de semana, denominado "Hazmat, Organización, Planificación, Respuesta y Legislación".

Dicho evento se llevó a cabo en el Aula Magna de la Universidad San Sebastián de Valdivia y asistieron alrededor de 180 personas, principalmente bomberos especialistas en el control de incidentes con materiales peligrosos, llegados desde Rancagua hasta

**125**

**años cumplió.** el pasado 21 de mayo, la Sexta Compañía de Bomberos de Valdivia, "Bomba Arturo Prat".

Castro, incluyendo Cuerpos de Bomberos de Chillán, Los Ángeles, Victoria, Curacautín, Temuco, Paillaco, Valdivia, Puerto Varas, Puerto Montt, además de numerosas personas ligadas a empresas y universidades que responden a emergencias relacionadas con sustancias peligrosas.

El seminario tuvo cuatro expositores. Uno fue Jorge Carrasco, de la empresa Ambipar, quien se conectó desde

**180**

**personas** aproximadamente participaron y asistieron al seminario realizado en el Aula Magna de la USS.

Estados Unidos y expuso sobre "Respuesta a incidentes con Cloro". Otro fue Iván Vega de la empresa Tequia Chile, con el tema "Producto TCAS, Control de emergencia protegiendo el Medio Ambiente".

En la ocasión también intervinieron la Armada de Chile con la exposición "Emergencias en cursos de agua, instalaciones portuarias y asilleros"; y finalmente la Bide-



LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN DEPENDENCIAS DEL AULA MAGNA DE LA UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN VALDIVIA.

ma ( Brigada de Delitos Medioambientales) de la PDI, con el tema " Delitos ambientales y legislación".

## **BALANCE**

Desde la Sexta Compañía, destacaron que el objetivo de esta actividad fue dar a conocer a los concurrentes, "los peligros que revisten estos incidentes que pueden afectar a

la personas, animales y medioambiente, su legislación y el avance de las políticas públicas para sancionar este tipo de situaciones".

Al respecto, el director Javier Atencio, manifestó que "estamos muy contentos porque fue una actividad muy importante. Participó mucha gente desde O'Higgins hasta Chiloé, y todos se fueron muy

satisfechos con la experiencia. En ese contexto, me gustaría agradecer a la Universidad San Sebastián por la disponibilidad de su auditorio, como también a todos los participantes y obviamente a las personas que expusieron, logrando dar realce al evento y también a nuestro aniversario, el que tuvo varias actividades durante mayo". ☺